



梅の里小だより

令和6年7月

7月16日発行

校長 新田美樹

すすんで考えうごく子 めあてにおかつのびる子 人やふるさとつながる子

オーケストラ・アンサンブル金沢のみなさんと盛り上がりました！！

オーケストラ・アンサンブル金沢の方をお迎えし、6月24日に学校訪問コンサートが行われました。ヴァイオリン2丁、ビオラ、チェロの弦楽四重奏による素敵なアンサンブルでした。まず、「こどもの世界」を3・4年生がステージの上で元気よく歌い、他の児童は花道を作ってオーケストラの方をお迎えしました。そして、オーケストラの方の演奏やソプラノの方の歌声を間近で聴いて子供たちは大満足でした。「となりのトトロ」「ビリーブ」「情熱大陸」「地上の星」など知っている音楽もあり、一緒に口ずさむ姿が見られました。

オーケストラのみなさんから「梅の里の子供たちは、音楽を聴いてとても楽しそうに反応してくれてうれしい。」と褒めていただきました。オーケストラの方と子供たちが一つになってとても温かい雰囲気のコンサートになりました。



演奏の後の記念撮影♪



「こどもの世界」でお出迎え



目の前で生の演奏を感じて

<子供たちの感想より>

- 「ビリーブ」を聴いたとき「とてもきれいな音楽だな」と思いました。そしてずっと聴きたくなりました。わたしは「ビリーブ」が大好きになりました。
- 盛り上がるころは心がワクワクになったり、なめらかなところは心が穏やかになったりして、音楽ってすごいと思いました。この演奏を通じて能登半島の方に元気になってもらいたいです。
- 楽器の音色が一つ一つちがっていたのにみなさんの息が合っていてきれいでした。能登半島のみなさんに思いが届くと思います。

※オーケストラ・アンサンブル金沢のみなさんは能登半島の方を演奏で元気にして勇気づけたいというお話をしてくださりました。



ウナギについての学習(7月2日)

5・6年生は、講師に田辺達也さんをお迎えし、水月湖のウナギのことを詳しく教えていただきました。まず、天然のウナギを実際手づかみする体験をさせていただきました。約600グラムある大きなウナギでヌルヌルしていて苦戦しながら、コソをつかんで上手に捕まえる子もいました。次に、ウナギについてバラエティにとんだ質問を田辺さんに答えていただき、ウナギについて知識を豊かにすることができました。



梅の里会館の見学(7月2日)

2・3年生は、梅の里会館へ見学に出かけました。まず、梅の里会館の商品などを見学して分からないことがあると進んでお店の方に質問する姿が見られました。見学の後は事前に考えてきた質問についてお店の方に詳しく教えていただきました。「今年は梅が不作だけれど、忙しいときには夜遅くまで作業すること」「新しい商品を開発したいこと」・・・など、梅の里会館についてしっかり学ぶことができました。



水月湖畔をサイクリング(7月10日)

4年生が水月湖畔をサイクリングしました。パムコをスタートして浦見運河までを往復しました。「あそぼーや」の方にガイドしてもらいながら、「水月湖って大きいなあ」と実感することができました。浦見運河に着くと、昔の人は運河を苦勞しながら手作業で掘り進めたことに驚いていました。天候は曇り空で、風を切りながら気持ちよくサイクリングでき、自然の豊かさを再認識しました。



海浜自然センターにて(7月11日)

1・2・3年生が「海浜自然センター」の見学に出かけました。あいにくの天候で磯観察はできませんでしたが、館内の見学・餌やり体験・3Dシアター・スタンプラリー・働いている方への質問タイムなど、海の生き物のことなどについて新しい発見をたくさんすることができました。



7～9月の主な行事予定

7/18(木) 給食終了・大そうじ
7/19(金) 第1学期終業式 下校 11:10
7/21(日) 本日から夏季休業
7/24(水) 4年生 へき複交換会
8/13(火)～15(木) 学校一斉休業日
8/22(木) 全校登校日 下校 10:20
8/30(金) 第2学期始業式 下校 11:10

9/2(月) 給食開始
9/12(木) 放課後子どもクラブ
9/18(水) 多由比神社祭礼
9/20(金) 学校参観日
9/24(火) 職員会議 下校 14:30
9/26(木) SDGs 作戦



【夏期休業中の連絡先】

夏期休業中児童に以下のようなことがありましたら(ないことを願っています)学校へ連絡をお願いします。

- ① 病院を受診するようながをしたとき
- ② 入院したとき

平日の場合 【電話☎】46-1031

休日(土・日・祝日 8/13～15 学校閉庁期間)の場合

【メール✉】umeren1031@gmail.com